

Nadia Aït Zai raconte l'Algérie



Dans le cadre du Printemps algérien organisé par la MJC, 120 élèves de 4^e et de Segpa du collège Théodore-Monod ont rencontré Nadia Aït Zai, venue d'Algérie pour leur parler de son pays. Parmi les collégiens, plusieurs sont d'origine algérienne et y ont déjà passé leurs vacances. Les liens qui les unissent au pays ont suscité une discussion passionnée et intéressante. Nadia Aït Zai est avocate et enseignante à la faculté de droits d'Alger. Elle maîtrise parfaitement les langues française, arabe et kabyle. Les questions posées par les adolescents ont concerné plusieurs sujets, comme les différentes cultures, l'impact de la colonisation, positive par la construction de routes et d'écoles et négative si l'on considère le nombre de familles dépossédées de leur terre, le patrimoine local, le système politique avec le nom de l'actuel président, la division du pays en 48 wilayas (préfectures). Deux sujets ont particulièrement intéressé les élèves : la musique raï et les stars du football.

L'avocate a continué son intervention par une conférence tout public le soir au Rio sur le thème du droit de la femme et de la famille, un sujet qu'elle connaît bien en tant que responsable du centre d'information et de documentation sur les droits de l'enfant et de la femme (Ciddef).